



Nachdem im vergangenen Jahr die Clubmeisterschaften – erstmal nur im Herrenbereich – erfolgreich wieder zum Leben erweckt worden sind, sollen in diesem Jahr auch die Damen endlich wieder den Titel ausspielen. Geplant sind darüber hinaus auch Doppelkonkurrenzen. Der Modus mit Gruppenspielen führt zu vielen interessanten Paarungen mit Spielerinnen und Spielern, mit denen man ansonsten vielleicht gar nicht in Kontakt treten würde. Außerdem garantiert es allen je nach Gruppengröße zunächst mal drei oder vier Matches. Diese Spiele können z.B. während der üblichen Trainingszeiten am Montag, Mittwoch und Freitag oder natürlich auch zu anderen Zeiten frei organisiert werden.

Im Anschluss geht es dann in K.O.-Spielen weiter bis zu den Endspielen. Der Erste und Zweite jeder Gruppe qualifiziert sich für die Hauptrunde und sofern Interesse besteht, können sich alle ausgeschiedenen Spieler noch zu einer Nebenrunde melden.

Es wäre großartig, wenn die Anlage an der Kurparkstraße abermals zahlreiche spannende Spiele mit vielen Zuschauern erleben würde. Also plant schon mal für den kommenden Sommer ein paar aktive und unterhaltsame Stunden auf dem Tennisplatz in folgenden Konkurrenzen ein:

Damen-Einzel

Herren-Einzel

Damen-Doppel

Herren-Doppel

Eine Trennung nach Altersklassen wird es nicht geben, was natürlich in erster Linie der Teilnehmerzahl zuschulden ist, aber vielleicht auch hilft, mal andere, neue Spielpartner zu finden.

Um die Veranstaltung zu einem Erfolg werden zu lassen, bitten Kevin und Gerd bis zum Anmeldschluss am **26. Mai** um zahlreiche Anmeldungen unter

kevinpaegert.gmail.com

gerdkolodziej@freenet.de

Gebt euch also alle einen Ruck und nehmt an den Clubmeisterschaften teil.